

# Le pape nous invite à une journée de jeûne et de prière pour la paix

Lors de sa catéchèse sur le pardon mercredi, le pape a invité tous les fidèles à vivre la journée du 22 août dans le jeûne et la prière, en la mémoire liturgique de la bienheureuse Vierge Marie Reine.

21/08/2025

**APPEL DU PAPE**

« Vendredi prochain, 22 août, nous célébrerons la mémoire de la Bienheureuse Vierge Marie Reine. Marie est la Mère des croyants ici sur terre et est invoquée également comme Reine de la paix. Tandis que notre terre continue d'être blessée par des guerres en Terre Sainte, en Ukraine et dans beaucoup d'autres régions du monde, j'invite tous les fidèles à vivre la journée du 22 août dans le jeûne et la prière, en suppliant le Seigneur de nous accorder la paix et la justice et de sécher les larmes de ceux qui souffrent à cause des conflits armés en cours.

Que Marie, Reine de la paix, intercède afin que les peuples trouvent la voie de la paix. »

---

invite-a-une-journee-de-jeune-et-de-  
priere-pour-la-paix/ (14/01/2026)